

TRABAJAN EN JUÁREZ EN LUCHA CONTRA EL CÁNCER



En el marco del Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama, cientos de mujeres participaron en diferentes eventos realizados por la Administración del Municipio de Juárez enfocados en la prevención de esta enfermedad.

El Alcalde Francisco Treviño Cantú, acompañado por su esposa y presidenta del DIF Adriana de la Garza, encabezó en el Auditorio Municipal el inicio de una conferencia impartida por especialistas sobre la importancia de la autoexploración y concientización de otros factores en la prevención de esta enfermedad.

Previamente, en la Colonia América Unida se llevó a cabo el "Zumbatón ¡Vivas!", con el objetivo de recordar a las mujeres juarenses la importancia de la actividad física para prevenir este mal.

"La verdad que desde hace algunas se-

manas, en coordinación la Secretaría de Salud y el DIF municipal se pusieron de acuerdo para llevar a cabo una serie de actividades en centros DIF y en algunas delegaciones para llevar estas pláticas que son muy importantes", dijo el Alcalde antes del inicio de la conferencia en el Auditorio Municipal.

También recordó a las asistentes sobre existencia de la Clínica Rosa, donde pueden acudir a realizarse mastografías y otros chequeos periódicamente de forma gratuita para la detección oportuna y prevención del cáncer.

La presidenta del DIF municipal, Adriana de la Garza, recalcó que además del evento en el Auditorio Municipal, también han estado llevando a múltiples colonias de Juárez pláticas informativas sobre la prevención del cáncer.